

Zwei neue Komiteemitglieder gewählt

Auf der Jahreshauptversammlung des Neusser Bürger-Schützen-Vereins am 24. November 2017 im Forum der Sparkasse haben sich personelle Veränderungen im Komitee bzw. im Vorstand des Vereins ergeben. Als gemeinsamer Vorschlag des Komitees und der Korpsführer stellten sich Philipp Mehdorn und Toby Weskamp zur Wahl ins Komitee. Nachdem sich die beiden Kandidaten kurz vorgestellt hatten, wurden sie von der Mitgliederversammlung mit überwältigender Mehrheit ins Komitee gewählt.

Jägerkorps „Aktuell“ nimmt die Wahl zum Anlass, um die beiden Neuen einmal kurz vorzustellen.



Philipp Mehdorn

Philipp Mehdorn wurde am 7. März 1980 in Freiburg im Breisgau geboren. Aufgewachsen in Freiburg, Lübeck und Aachen, machte Philipp Mehdorn im Jahr 2000 sein Abitur am Bischöflichen Pius Gymnasium in Aachen. Das Studium der Rechtswissenschaften führte ihn danach nach Passau, Köln und Düsseldorf.

In 2014 hat der Jurist von seinem Schwiegervater Franz-Josef Stappen die Geschäftsführung von Remy & Nauen übernommen, einem der führenden Versicherungsmakler am Niederrhein.

Philipp Mehdorn ist mit seiner Anna Diana verheiratet und stolzer Vater von drei Kindern. Die drei Kinder werden auch genannt, wenn man Philipp Mehdorn nach seinen Hobbys befragt. Natürlich kommt auch das Tennisspielen in der Herrenmannschaft von Schwarz-Weiß Neuss und das „Golfen“ dabei nicht zu kurz.

Seine Schützenheimat hat Philipp Mehdorn bei den Neussern Grenadieren, wo er seit 2012 als „einfacher“ Schütze beim Grenadierzug „In alter Frische“ aktiv ist.

Toby Weskamp wurde am 4. April 1977 in Freudenstadt (Baden-Württemberg) geboren. 1996 machte er in Wildeshausen, der Kreisstadt des niedersächsischen Landkreises Oldenburg, sein Fachabitur. Es folgte ein 10-jähriger Einsatz als Zeitsoldat bei der Bundeswehr, wo er als Offizier bei der Luftwaffe tätig war.



Toby Weskamp

Der Bundeswehrzeit schloss sich im Zeitraum 2006-2009 ein Studium „International Management“ in Düsseldorf an. Seit 2009 ist Toby Weskamp bei den RheinLand Versicherungen in Neuss tätig.

Toby Weskamp ist mit seiner Nina verheiratet. Mit ihr und den beiden Jungs hat er sein Domizil in Mönchengladbach aufgeschlagen.

Nach seinen Hobbys gefragt, gibt auch Toby Weskamp zuerst die Familie an. Wenn diese ihm noch Zeit lässt, spielt er gerne Tennis oder widmet sich einem guten Buch.

Toby Weskamp kommt aus dem Hubertuszug „Waldhorn“, wo er seit 2009 aktiv mitmacht und die Rolle eines stellvertretenden Hönes inne hat.

Das Neusser Jägerkorps wünscht alles erdenklich Gute für das neue Amt und hofft auf viele schöne Begegnungen mit den beiden.